



Durch das Blinklingmoos

Der **Entspannungspfad** durch das **Naturschutzgebiet Blinklingmoos** am **Südufer des Wolfgangsees** führt dich auf eine besondere Reise der Erholung und Entspannung. Du begibst dich auf den Weg beim Ausgangspunkt im Zentrum von Strobl.

Sobald du das besiedelte Ortsgebiet hinter dir lässt, wirst du entlang des Wanderweges **durch das Blinklingmoos** viele lehrreiche **Gschmã-Platzl entdecken**. Das Blinklingmoos ist eine vielfältige **Landschaft aus Hoch-, Nieder- und Übergangsmooren, Wiesen, Wäldern, Bächen** und der flachen **Uferzone** des Wolfgangsees mit Schilf- und Teichrosenbeständen. Diese einzigartige Umgebung beherbergt eine Vielzahl von Tier- und Pflanzenarten. Die Gschmã-Platzl entlang des Weges bieten dir die Möglichkeit, um dich gemütlich niederzulassen und mehr über die Bewohner dieses Moorgebietes zu erfahren.

Entlang dieses Seeweges gelangst du nach dem Mooshäuslbauern zum **Bildstock Maria im Blinklingmoos**. Der Bildstock ist aus Ziegeln gemauert und im Nischenhäuschen ist ein gerahmtes und verglastes Farbbild der gekrönten Gottesmutter, auf deren Schoß der Jesusknabe sitzt, zu sehen. Pfarrer Maximilian Hechenblaickner hat den Bildstock um 1964 errichten lassen. Er spazierte noch im hohen Alter mit seiner erblindeten Wirtschafterin Anna von seiner Wohnung zum Bildstock. Auf der Bank daneben ruhten sich die beiden vor dem Rückweg immer aus. Nimm auch du dir Zeit, lausche der Natur und lass dich von den besonderen Geheimnissen dieses Ökosystems verzaubern.



Nachdem du das Blinklingmoos hinter dir gelassen hast, kommst du zur **Marienkappelle** beim Breitenbachbauern. Diese Kapelle beherbergt ein altes Marienataferl, welches an ein tragisches Schiffsunglück auf dem See im Jahr 1831 erinnert, bei dem drei Menschen ums Leben kamen. Die Kapelle wurde um **1800 errichtet**, nachdem der damalige Besitzer eine Fischgräte verschluckt hatte und beinahe daran erstickt war. In dieser aussichtslosen Situation wurde er gerettet und versprach, eine Kapelle zu bauen.

Weiter hinauf des Weges passierst du den **Gasthof Mahdhäusl**, bevor der Pfad dich in den Wald führt. Hier findest du entlang des Wanderweges einige **Ruhebänke und Rastplätze**, an denen du dich ausruhen und die **wundervolle Aussicht auf St. Wolfgang** und den See genießen kannst. Selbst ein **Picknickplatz mit Wiegeliegen** wartet auf dich.

Nutze die eine oder andere Rastmöglichkeit, um deine Wanderung in vollen Zügen zu genießen. Tauche ein in die Schönheit der Natur, genieße die Stille und lasse den Stress des Alltages hinter dir. Der Entspannungspfad durch das Blinklingmoos lädt dich ein, eine Auszeit zu nehmen und neue Energie zu tanken. Am **Ende des Weges** erreichst du die **Bushaltestelle in Gschwendt**. Von hier aus kannst du entspannt per Bus zu deinem Ausgangspunkt zurückkehren oder den nächsten Abriani Pfad entdecken.